

# *Bádminton cubano a Panamericano de Guatemala*

---

*Image not found, type unknown*



## **Bádminton**

La Habana, 20 mar (JIT).- Cinco cubanos participarán en el Campeonato Panamericano de Bádminton de Guatemala 2024, del 8 al 14 de abril, que cerrará el proceso clasificatorio olímpico en el continente.

En ese país centroamericano tendrá lugar los días 13 y 14 de ese mes el certamen continental air bádminton o de playa, modalidad en que debutará el equipo antillano, declaró a JIT el entrenador principal Humberto Daudinot.

La selección la encabeza Taymara Oropesa, quien acaba de conquistar la medalla de oro en el single del XXII Torneo Internacional de Bádminton Giraldilla de La Habana 2024, y la de plata en el doble femenino junto a la brasileña Fabiana Silva.

Completarán el grupo otros dos con más tiempo en el equipo nacional, el cienfueguero Roberto Carlos Herrera y el pinareño Juan Carlos Bencomo, ganadores de preseña de bronce en la tradicional lid capitalina.

También viajarán los más noveles Leyanis Contreras y Leandro Gil, de Cienfuegos, y el santiaguero Diosbel Tamayo. Ella unió raquetas con Herrera y obtuvieron medalla de plata en el doble mixto y con Maidelis Zamora la de bronce en doble femenino.

Orlando Cala, comisionado nacional de este deporte, explicó que los puntos obtenidos en la lid continental servirán para el ranking sub-23 años con vista a los II Juegos Panamericanos Júnior de Asunción 2025.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/350129-badminton-cubano-a-panamericano-de-guatemala>



**Radio Habana Cuba**